



SIGAMOS
SUMANDO

ALTURA DE MIRA

Vivo prácticamente en la punta del cerro, así que tengo altura de mira para hablar de Santiago. Se podría decir que estamos en desigualdad de condiciones y creo que es verdad. La igualdad está sobrevalorada. Por ejemplo, un relato desde el corazón de Santiago va a ser muy distinto al mío, y eso no es negativo, todo lo contrario, es enriquecedor. Además, tengo miopía así que no veo tan bien y sumado al smog termino por no ver nada. Así de ciegos estamos aquí en las alturas de Santiago, pero sigo convencida que tengo la mejor altura de mira.

– *María Catalina Ricci, Gen 2016*

#68